

La planification écologique, éternelle variable d'ajustement politique

Dans le grand flou politique qui domine en France depuis des mois, les enjeux du « défi du siècle » de lutte contre le réchauffement semblent passés au second plan. François Bayrou, peu connu pour son appétence pour les questions environnementales, changera-t-il la donne ?

François Bayrou a été nommé premier ministre en pleine tempête politique, mais son premier dossier chaud est un cyclone dévastateur à Mayotte, dont le bilan pourrait s'élever à plusieurs centaines de morts. En l'espace d'un week-end, le monde politique a été rattrapé par une catastrophe naturelle. Et même s'il est encore trop tôt pour établir un lien avec le réchauffement climatique dans le cas présent, différentes études ont établi que les tempêtes tropicales s'intensifient à cause du changement climatique. Or, force est de constater que, depuis des mois, le « *défi du siècle* », selon les termes d'Emmanuel Macron, a disparu de l'agenda politique.

https://www.lemonde.fr/planete/article/2024/12/16/francois-bayrou-premier-ministre-la-planification-ecologique-eternelle-variable-d-ajustement-politique_6451427_3244.html